



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MUNDO DE XALAPA		12/06/2022	LEGISLATIVO



En México no hay igualdad ni se respetan los Derechos Laborales de las Mujeres: Hinojosa

A pesar de que en México, los derechos laborales, así como los derechos a la no discriminación e igualdad laboral entre mujeres y hombres, se encuentran y protegidos por la Constitución, no se llevan a cabo, afirmó la diputada federal Jaqueline Hinojosa Madrigal.

<https://mundoxalapa.com/2022/06/11/en-mexico-no-hay-igualdad-ni-se-respetan-los-derechos-laborales-de-las-mujeres-hinojosa/>